

ENTREVISTAS

Juan Carlos Sánchez Tappan, vocación por la arquitectura, el urbanismo y las artes



Raúl Ríos El Dr. arquitecto mexicano-catalán Juan Carlos Sánchez Tappan, con vocación por las artes, vio la luz por primera vez en 1970 en la Ciudad de México. El fundador y director del Studio of Architecture Research (SOFAR) estuvo ligado desde pequeño al mundo de las artes, en especial la arquitectura y la pintura. “Tuve la ... [Leer más](#)

Raúl Ríos | 14-04-2022

Raúl Ríos

El Dr. arquitecto mexicano-catalán **Juan Carlos Sánchez Tappan**, con vocación por las artes, vio la luz por primera vez en 1970 en la Ciudad de México.

El fundador y director del **Studio of Architecture Research (SOFAR)** estuvo ligado desde pequeño al mundo de las artes, en especial la arquitectura y la pintura.

“Tuve la oportunidad de nacer en un medio interesante donde tenía, por una parte, la referencia de mi padre, que era arquitecto, más una vocación constructora y, por otra parte, mis abuelos maternos tenían un gusto por la pintura como bella arte”, comentó en exclusiva para la Revista Perfiles.

En 1977, su familia se trasladó a Morelos, al fraccionamiento Lomas de Cuernavaca. Ahí, cuenta, tuvo la suerte de crecer en la casa inclinada que su padre construyó y tener a la mano destacadas referencias artísticas como la capilla del Arq. سر لعبه الروليت Español **Félix Candela**, y los murales venecianos del pintor Jose García Narezo.

“Cada uno tiene una vocación intrínseca que se va descubriendo. Los viajes que tuve la fortuna de hacer, el acervo cultural que estuvo a mi disposición por una biblioteca de mi padre y el aislamiento en el que vivíamos en Cuernavaca fomentaron actividades de cultura y lectura”, señaló.

Durante su etapa de bachillerato, con un grupo de amigos del Colegio Morelos, fueron la primera generación que cursó la especialidad: “Arte y Tecnología. رهان الخيل ” Además, con el apoyo de su familia decidió realizar una estancia en Chicago en 1989, para confirmar su gusto por la arquitectura.

“En septiembre de 1990, comienzo en la Universidad Iberoamericana y después de siete años hago un intercampus de profesores en Barcelona, donde estoy cuatro o cinco meses; me acepta la Architectural Association School of Architecture de Londres y obtengo la beca Conacyt por cinco años”.



Studio of Architecture Research

De 1998 a 2000, el arquitecto tuvo la oportunidad de radicar en Londres, donde recibió clases de maestros y profesores de primera línea, incluso revisiones finales de proyecto de **Zaha Hadid**, lo que le permitió ser parte de la primera generación a la que el AADRL otorgó el título de **Master in Architecture**.

El discurso teórico de la **Architectural Association School of Architecture**, mencionó, reforzó el discurso de diseño y teórico de la Universidad Iberoamericana.

“Después de recibir esta inyección teórica y filosófica, ya en Barcelona me planteo establecer una firma en esa ciudad porque era un punto medio entre la realidad avanzada de Londres y la realidad no tan avanzada de la Ciudad de México”.

Esta acción representó un paraguas que pudiese gestar diferentes espacios de especialidad, ya que, indicó, la arquitectura requiere de gran responsabilidad y un enfoque multiescalar y multidisciplinario en equipos de trabajo que actualmente son colaboraciones de redes a distancia.

“Siempre he pensado que la investigación debe formar parte del proceso de diseño y no debe de estar antes ni después, sino acompañarlo en todo momento”.

Ahora, con 51 años, el Dr. Juan Carlos Sánchez Tappan, en alianza con Eslabón Urbano, colabora con la **Canadevi** en Querétaro, el Gobierno municipal de Querétaro, Corregidora y San Juan del Rio, y el ITESM Querétaro, en el diseño, planeación e implementación de proyectos para el diseño de distritos inteligentes, **TIC (tecnología, innovación, creatividad)**, para la transformación y mejora de ciudades y la construcción de entornos sustentables y saludables.

Asimismo, es uno de los promotores y de los expertos que lidera la gira de trabajo

Asimismo, es uno de los promotores y de los expertos que lidera la gira de trabajo para Inter-profesionales (V.I-P), autoridades estatales y municipales de visita en Barcelona, Madrid y Londres donde se reunirán con sus homólogos y estudiarán proyectos de urbanismo, movilidad, vivienda y gestión de residuos de referencia para Querétaro. **arab casino**